

Nicolas Maduro réitère que les mesures à la frontière avec la Colombie cherchent à rétablir la paix



Caracas, 2 septembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a réitéré que les mesures adoptées à la frontière avec la Colombie cherchent à rétablir la paix et à protéger les citoyens de la violence paramilitaire.

Dans son programme de télévision, **Contacto con Maduro**, Contact avec Maduro, diffusé depuis Beijing, le dirigeant vénézuélien a appelé son homologue colombien, Juan Manuel Santos, à travailler conjointement pour rétablir la paix à la frontière et a insisté sur l'importance d'un dialogue bilatéral.

Nicolas Maduro a signalé que les autorités colombiennes doivent prendre des mesures pour interdire les attaques depuis leur territoire à la monnaie vénézuélienne dans le cadre de la guerre économique que mène la droite nationale et étrangère afin de renverser le gouvernement bolivarien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/67670-nicolas-maduro-reitere-que-les-mesures-a-la-frontiere-avec-la-colombie-cherchent-a-retablir-la-paix>



Radio Habana Cuba